

MDMC Jatim Selenggarakan Pelatihan dan Refleksi Muhammadiyah Untuk Kelud

Rabu, 25-06-2014

BATU –Pimpinan Wilayah MDMC (Muhammadiyah Disaster Managemen Center) Jawa Timur sukses mengadakan satu kegiatan yang bertajuk “Pelatihan Sphere dan Refleksi dari Muhammadiyah untuk Kelud”. Kegiatan yang dilaksanakan di Kota Batu pada 13-15 Juni 2014 bertempat di *Apple Sun Learning Center* yang merupakan salah satu amal usaha milik PDM Kota Batu ini, diikuti oleh 90peserta yang berasal dari PD MDMC se Jawa Timur.

Tujuan diadakan kegiatan ini adalah sebagai bentuk refleksi bagi beberapa MDMC yang sekitar empat bulan yang lalu daerahnya terdampak erupsi Gunung Kelud untuk berbagi pengalaman saat menjadi relawan. Sebagai bahan evaluasi masih banyak kekurangan saat terlibat di lapangan, salah satunya adalah manajemen penganggulangan bencana yang belum teroganisir.

Budi Setiawan, Ketua MDMC(Lembaga Penanggulangan Bencana PP Muhammadiyah), dalam pembukaan pelatihan ini mengatakan Tujuan diadakan kegiatan ini adalah sebagai bentuk refleksi bagi beberapa MDMC yang sekitar empat bulan yang lalu daerahnya terdampak erupsi Gunung Kelud untuk berbagi pengalaman saat menjadi relawan. “Sebagai bahan evaluasi masih banyak kekurangan saat terlibat di lapangan, salah satunya adalah manajemen penganggulangan bencana yang belum teroganisir.Pelatihan *Sphere* ini dapat dijadikan tolak ukur relawan MDMC dalam pemahaman manajemen penanggulangan bencana,” jelasnya, Jum’at (13/6). Lebih lanjut menurutnya, kegiatan pelatihan ini dijadikan sebagai kegiatan rutinitas untuk mempererat tali silaturahmi dengan MDMC lainnya sehingga lebih bersinergi dan siap menjadi relawan yang tangguh.

Pelatihan yang dilaksanakan selama tiga hari ini menghadirkan banyak pemateri. Diantaranya Hening Parlan dan Budi Santoso dari MDMC yang menyampaikan bagaimana realisasi manajemen penganggulangan bencana yang baik agar setiap kegiatan yang dilakukan dilapangan nantinya mampu teroganisir dan terdokumentasikan dengan baik. Peserta pelatihan cukup antusias mengikuti kegiatan ini. Selain penyampaian materi di dalam ruangan, pada hari terakhir kegiatan pelatihan ini ditutup dengan *Fun Game* dan *Rafting*.

“Harapan kami adalah semoga daerah di Jawa Timur yang belum mempunyai LPB atau MDMC segera terbentuk, dan ucapan terima kasih kepada MDMC Kota Batu karena sudah menjadi panitia lokal dalam kegiatan ini, yang mempersiapkan segala sesuatunya dengan baik sehingga peserta merasa nyaman di lokasi pelatihan dan acara berjalan dengan lancar,” jelas Era Catur Prasetya, ketua MDMC Jatim..
(bayu/mona)(mac)